
Avent dans la ville
S'arrêter, vivre une attente

Marie, éducatrice de la paix ?

Notre Dame de la Paix, en qui toutes les
tempêtes s'apaisent peu à peu

Saint Jean Paul II, nov. 2001

Mgr David Macaire a 50 ans. Il est Dominicain et Archevêque de Fort-de-France. En Martinique, la patronne de l’île est Notre-Dame

de la Délivrande. C’est à l’ombre de ce sanctuaire de la Vierge-Marie, à Morne-Rouge, que le petit David Macaire a fait ses études. Il
nous explique comment Marie, personnage central de l’avent, nous apprend à être en paix et à faire la paix. 

Pour trouver la paix, saint Jean-Baptiste sort dans le désert. Marie, elle, se tourne vers l’intérieur. A l’Annonciation, l’ange entra chez

Marie, dit l’évangile. On peut comprendre : l’ange entra dans le cœur de Marie. On ne peut être en paix que si on vit une relation
forte avec Dieu en intériorité, en communion permanente. 

La retraite d’Avent dans la ville est un moyen de méditer la Parole de Dieu et d’être en communion avec Lui, pour élargir l’espace de

mon cœur, pour y accueillir la paix, à l’exemple de Marie.

Ecoutez son témoignage en cliquant sur l'image ci-dessus ! 

Bien fraternellement,

frère Philippe Verdin
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